

Antrag

an den BA 21 zur Sitzung am 31.Mai 2022

Neue Haltelinie für Autospur (Geradeausfahrer) Höhe Bodenseestr. 69 Richtung Aubing sowie Nachmarkierung der Leitlinien für Linksabbieger aus der Aubinger Straße



Begründung

Die Autos, aus der Aubinger Straße kommend und in die Bodenseestraße stadteinwärts einbiegen, schneiden die geradeaus Spur stadtauswärts so stark, dass es immer wieder zu "Fastunfällen" kommt.

Deswegen soll die Haltelinie der linken geradeaus Spur in der Bodenseestr. (stadtauswärts Höhe Haus Nr. 69 a) um 3 Meter zurückverlegt werden.